

# Ibadah Doa Malam Malang, 10 November 2015 (Selasa Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Keluaran 28:37**

*28:37 Haruslah patam itu engkau beri bertali ungu tua, dan haruslah itu dilekatkan pada serban, di sebelah depan serban itu.*

Imam Besar memakai serban di kepala. Ini menunjuk tanda penundukan seorang hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang dinyatakan dalam doa penyembahan, serta penyerahan hidup dalam melayani Tuhan.

## **1 Korintus 11:6**

*11:6 Sebab jika perempuan tidak mau menudungi kepalanya, maka haruslah ia juga menggunting rambutnya. Tetapi jika bagi perempuan adalah penghinaan, bahwa rambutnya digunting atau dicukur, maka haruslah ia menudungi kepalanya.*

Rambut sebagai tudung, ini sama dengan tanda penundukan.

Kalau tidak ada tudung atau tidak ada penundukan, maka rambut harus dicukur.

Jadi, hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang tidak tunduk, sama dengan dicukur rambutnya sampai gundul. Maka menjadi bola permainan dari setan dan binasa selamanya. Khusus bagi istri yang tidak tunduk, akan menjadi bola permainan suami dan bola permainan setan.

## **1 Korintus 11:15-16**

*11:15 tetapi bahwa adalah kehormatan bagi perempuan, jika ia berambut panjang? Sebab rambut diberikan kepada perempuan untuk menjadi penudung.*

*11:16 Tetapi jika ada orang yang mau membantah, kami maupun Jemaat-jemaat Allah tidak mempunyai kebiasaan yang demikian.*

Tanda orang yang tidak tunduk adalah suka membantah dan selalu berbantah-bantah.

Kita harus waspada sebab roh tidak tunduk muncul pada saat ada tantangan, kesulitan. Contohnya adalah 10 pengintai.

## **Bilangan 13:27-28**

*13:27 Mereka menceritakan kepadanya: "Kami sudah masuk ke negeri, ke mana kausuruh kami, dan memang negeri itu berlimpah-limpah susu dan madunya, dan inilah hasilnya.*

*13:28 Hanya, bangsa yang diam di negeri itu kuat-kuat dan kota-kotanya berkubu dan sangat besar, juga keturunan Enak telah kami lihat di sana.*

## **Bilangan 14:34**

*14:34 Sesuai dengan jumlah hari yang kamu mengintai negeri itu, yakni empat puluh hari, satu hari dihitung satu tahun, jadi empat puluh tahun lamanya kamu harus menanggung akibat kesalahanmu, supaya kamu tahu rasanya, jika Aku berbalik dari padamu:*

Akibatnya adalah bangsa Kafir harus berputar-putar 40 tahun di padang gurun sampai binasa. Hanya Yosua dan Kaleb yang bisa masuk Kanaan karena memiliki tanda penundukan.

Tetapi juga harus waspada sebab roh tidak tunduk juga muncul saat diberkati. Contohnya adalah Saul.

## **1 Samuel 15:22**

*15:22 Tetapi jawab Samuel: "Apakah TUHAN itu berkenan kepada korban bakaran dan korban sembelihan sama seperti kepada mendengarkan suara TUHAN? Sesungguhnya, mendengarkan lebih baik dari pada korban sembelihan, memperhatikan lebih baik dari pada lemak domba-domba jantan.*

Akibatnya adalah Saul ditolak menjadi raja. Artinya tidak bisa masuk Kerajaan Surga dan binasa untuk selamanya.

## **1 Korintus 11:4-5**

*11:4 Tiap-tiap laki-laki yang berdoa atau bernubuat dengan kepala yang bertudung, menghina kepalanya.*

*11:5 Tetapi tiap-tiap perempuan yang berdoa atau bernubuat dengan kepala yang tidak bertudung, menghina kepalanya, sebab ia sama dengan perempuan yang dicukur rambutnya.*

Kehidupan yang tunduk dan taat dengar-dengaran, maka doa penyembahannya naik ke hadirat Tuhan bagaikan persembahan ukupan yang berbau harum.

**Mazmur 141:1-2**

141:1 Mazmur Daud. Ya TUHAN, aku berseru kepada-Mu, datanglah segera kepadaku, berilah telinga kepada suaraku, waktu aku berseru kepada-Mu!

141:2 Biarlah doaku adalah bagi-Mu seperti persembahan ukupan, dan tanganku yang terangkat seperti persembahan korban pada waktu petang.

Hasilnya adalah:

1. Tuhan mengulurkan tangan belas kasihNya untuk memberi makan 5000 orang laki-laki dengan 5 roti dan 2 ikan. Artinya tangan Tuhan mampu memelihara hidup kita di tengah kesulitan dan kemustahilan, sampai di jaman antikris berkuasa, sampai hidup kekal selamanya.
2. Tangan belas kasih Tuhan diulurkan untuk mengangkat kita dari ketenggelaman dan kemerosotan. Tangan belas kasih Tuhan memulihkan kita, menjadikan berhasil dan indah.

**Matius 14:30-31**

14:30 Tetapi ketika dirasanya tiupan angin, takutlah ia dan mulai tenggelam lalu berteriak: "Tuhan, tolonglah aku!"

14:31 Segera Yesus mengulurkan tangan-Nya, memegang dia dan berkata: "Hai orang yang kurang percaya, mengapa engkau bimbang?"

3. Tangan belas kasih Tuhan diulurkan pada orang mati, artinya tangan belas kasih Tuhan membuat yang mustahil menjadi tidak mustahil.

**Markus 5:41-42**

5:41 Lalu dipegang-Nya tangan anak itu, kata-Nya: "Talita kum," yang berarti: "Hai anak, Aku berkata kepadamu, bangunlah!"

5:42 Seketika itu juga anak itu bangkit berdiri dan berjalan, sebab umurnya sudah dua belas tahun. Semua orang yang hadir sangat takjub.

Tangan belas kasih Tuhan juga mengubah hidup kita sedikit demi sedikit, sampai sama mulia dengan Dia saat kedatanganNya kedua kali.

Tuhan memberkati.